

Содержание/Contents

Комментарии

- 5 М.Л. Гальперин
«Кобра» грозит судебными штрафами
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 12 ноября 2021 года № 304-ЭС21-20371
- 13 С.А. Смирнов
Посмертная ситуация в договоре поручения
Комментарий к определению Судебной коллегии по гражданским делам ВС РФ от 02.02.2021 № 18-КГ20-107-К4

Дайджесты

- 28 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за март 2022 года
- 48 Обзор правовых позиций Конституционного Суда Российской Федерации и Верховного Суда Российской Федерации по налоговым спорам за февраль — март 2022 года
- 51 Обзор правовых позиций Верховного Суда РФ по вопросам процессуального права за февраль — март 2022 года
- 55 В.А. Белов
Ключевые выводы Судебной коллегии по гражданским спорам Верховного Суда РФ в сфере потребительского права за 2021 год

Зарубежная практика

- 86 С.Л. Будылин
Дело об изобретательной машине, или Охраняются ли результаты интеллектуальной деятельности искусственного интеллекта?
Комментарий к решению Апелляционного суда Англии и Уэльса от 21 сентября 2021 года по делу *Thaler v. Comptroller General of Patents Trade Marks and Designs* [2021] *EWCA Civ.* 1374

Свободная трибуна

- 106 А.А. Алексеева, Е.Ю. Борзило, В.А. Корнеев, К.А. Писенко, А.В. Разгильдеев, В.В. Сафонов
Обновление концепции антимонопольного регулирования (часть 1)
Научно-практический комментарий к постановлению Пленума ВС РФ от 4 марта 2021 года № 2 «О некоторых вопросах, возникающих в связи с применением судами антимонопольного законодательства»
- 150 Н.А. Арапов, В.А. Савиных
О гарантиях правомерных интересов частных лиц в условиях полисемии права

Case Comments

- 5 Mikhail Galperin
'Cobra' Threatens Court Fines
Case Comment to the Judgment of the Chamber for Commercial Disputes of the SC RF No. 304-ЭС21-20371, 12 November 2021
- 13 Stanislav Smirnov
Posthumous Situation in the Contract of Agency
Case Comment on the Judgment of the Chamber for Civil Cases of the RF SC No. 18-КГ20-107-К4, 2 February 2021

Digests

- 28 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for March 2022
- 48 Digest of the Rulings of the RF Constitutional Court and Supreme Court on Tax Law for February — March 2022
- 51 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Civil Procedure for February — March 2022
- 55 Valeriy Belov
Key Findings of the Chamber for Civil Cases of the SC RF in the Field of Consumer Law in 2021

Foreign Practice

- 86 Sergey Budylin
The Case of the Ingenious Machine, or Are the Intellectual Results of Artificial Intelligence Protected?
Commentary to the Judgment of the Court of Appeal in England and Wales in *Thaler v. Comptroller General of Patents Trade Marks and Designs* [2021] EWCA Civ. 1374 (21 September 2021)

Articles

- 106 Anna Alekseeva, Evgeniya Borzilo, Vladimir Korneev, Kirill Pisenko, Alexander Razgildeev, Vladimir Safonov
Updating the Concept of Antitrust Regulation (Part 1)
Scientific and Practical Commentary to the Ruling of the Plenum of the Supreme Court of the Russian Federation No. 2 'On Certain Issues Arising in Connection with the Application of the Antimonopoly Law', 4 March 2021
- 150 Nikita Arapov, Vladislav Savinykh
On Guarantees of the Legitimate Interests of Private Persons under Polysemy of Law